

San Fernando, 10 de abril de 2019

9

Señores,

Directorio de la Federación de Rodeo Chileno

Presente



Les saludo muy cordialmente a ustedes a través de la presente y les quería solicitar por favor tomar medidas urgentes en contra de la barra de la Familia Hernandez.

Personalmente he recibido durante muchos años ataques verbales de parte de la familia Hernandez durante competencias de movimiento a la rienda, en los que están presentes mis hijos de hoy 5 y 6 años y parte de mi familia. Ustedes no se imaginan como duele el alma al ver tus hijos presenciar éste triste espectáculo sin poder hacer nada.

Lo sucedido en el pasado Campeonato Nacional de Rodeo una vez terminada la Rienda Femenina comenzaron a gritar que Yeny Troncoso debería ser eliminada y dieron rienda suelta a su vulgar vocabulario insultando a las jinetes participantes, al delegado y jurados.

Soy testigo presencial que su caballo sangró una vez terminadas y ejecutadas sus pruebas en la cancha de la medialuna (Hay fotos del hocico del caballo que está con espuma blanca aún en la última prueba que es retroceder).

Ésta no es la cara que deba seguir mostrando la Rienda y también en el Rodeo Chileno, ya que actúan de la misma manera.

Por lo mismo, solicito a ustedes dar castigo ejemplar a las competidoras representantes de dicha familia para terminar con dichas agresiones, lo digo por experiencia propia, una vez que insulté por facebook al jurado de la final a ustedes no les tembló la mano en castigarme de inmediato. De ése castigo aprendí que uno es el que elige ser socio de la Federación de Rodeo y debe acatar sus normas y reglamentos y por lo mismo, se debe respetar a las autoridades y estar al lado de la Federación en las buenas y las malas.

Por favor ruego a ustedes tomar alguna medida drástica para el bien de nuestra disciplina y el Rodeo Chileno.

Saludos

Atentamente,

Romané Soto Castro

Asociación Colchagua

SR